



L'importance de l'adaptation

Pourquoi est-elle essentielle lors de l'accueil d'un enfant chez une assistante maternelle ?

L'adaptation permet une entrée en douceur dans ce nouvel environnement, pour l'enfant, pour les parents et pour l'assistante maternelle.

Les bienfaits pour l'enfant

- Se sentir en sécurité affective
- Découvrir progressivement un nouvel adulte de référence
- Prendre ses repères (lieux, sons, odeurs, rythme)
- Vivre la séparation avec ses parents sans brutalité
- Construire une relation de confiance



Un enfant rassuré est un enfant plus serein, plus disponible pour jouer et apprendre.



Chaque enfant est unique, chaque adaptation l'est aussi.

Les bienfaits pour l'assistante maternelle

- Apprendre à connaître l'enfant (rythme, besoins, émotions)
- Apprendre à connaître l'assistante maternelle
- Vivre la séparation progressivement et sereinement



- Une adaptation réussie facilite le quotidien et le bien-être de tous.

